

## Escuela católica

**JULIO 2022** 



## **FUNDACIÓN SM**

## Informe jóvenes en Iberoamérica

Esta publicación es un trabajo de síntesis en el que se analizan conjuntamente y de forma comparativa los resultados de las encuestas nacionales de juventud realizadas desde el año 2019 en nueve países donde la Fundación SM tiene presencia: México, Perú, República Dominicana, Chile, Brasil, Argentina, Ecuador, Colombia y España. El cuestionario común, que sirvió como base tanto para la elaboración de los informes nacionales como para este informe de carácter comparativo, consta de un total de siete dimensiones de análisis: marco político y social, visión de las y los jóvenes sobre asuntos importantes, ocupación, uso del tiempo libre, aspectos de la juventud y su autopercepción sobre temas éticos y sobre la justicia de género, religiosidad y migraciones.

Las conclusiones de investigación muestran que no se puede hablar de una juventud en singular, sino de juventudes que expresan situaciones plurales, heterogéneas y desiguales. Si bien es cierto, también hallamos sintonías y puntos de encuentro que nos hablan de una pertenencia generacional común: la importancia otorgada a la familia y a la educación; la actitud crítica hacia la política y las instituciones; un ocio cada vez más tecnológico y presente en espacios privados; y una visión cada vez más cosmopolita y sensible hacia las personas migrantes.

Para acceder al informe y más documentación:

https://oji.fundacion-sm.org/jovenes-en-iberoamerica-2021/





